

Bati Komsos Wonosari Wakili Danramil 22 Wonosari Hadiri Upacara Bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 94 Kecamatan Wonosari

Budyanta - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 29, 2022 - 09:44



Klaten - Pelda Ramli Bati Komsos mewakili Danramil 22 Wonosari beserta 4 Personel Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Menghadiri Upacara Bendera Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 94 Th 2022 di Halaman Kantor

Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (28/10/2022)

Turut hadir dalam kegiatan Camat Wonosari di wakili Sekcam Wonosari Wahyuningsih S. Pd, Wakapolsek Wonosari Iptu Suprpto beserta 3 anggota Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari, Danramil 22 Wonosari di wakili Pelda Ramli Beserta 2 Anggota Koramil 22 Wonosari, Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari, Perangkat Desa Se Kecamatan Wonosari.

Camat Wonosari yang diwakili Sekcam Wonosari yang bertindak sebagai Inspektur upacara dalam sambutannya menyampaikan bahwa Kita semua berhutang budi kepada para tokoh pemuda 1928 yang telah mendeklarasikan Sumpah Pemuda sehingga menjadi pelopor untuk terus membangun kesadaran kebangsaan Indonesia sekaligus komitmen menjaga persatuan dan kesatuan negeri.

“Sebagai pemuda penerus bangsa, dunia menunggumu, berjuanglah, lahirkanlah ide-ide, gagasan, tekad, dan cita-cita, pengorbananmu tidak akan pernah sia-sia dalam mengubah dunia. Ayo kalian mampu bangun pemuda satukan Indonesia”, ungkap Wahyuningsih S. Pd dalam sambutannya.

Pelda Ramli selaku mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa sumpah pemuda juga berkat dari bersatunya para pemuda dalam memperjuangkan Kemerdekaan Republik Indonesia maka perlu dukungan dan didikan untuk Pemuda Pemudi bangsa dalam segi kreativitas dan inovasi dalam menghadapi persaingan dunia yang serba cepat.

“Upacara Sumpah Pemuda ini menjadikan kita untuk selalu ingat bahwa berkat peran para Pemuda dan Pemudi yang selalu bersatu mampu memerdekakan Republik Indonesia sehingga kita patut mendukung dan mendidik karakter kapasitas serta kemampuan berinovasi kreatif yang tinggi kemandirinya, inspiratif serta mampu bertahan dalam menghadapi persaingan dunia pada saat ini,” pungkas Pelda Ramli. (Red)